

**MANAJEMEN PROGRAM NU CARE LEMBAGA AMIL
ZAKAT INFAQ DAN SHADAQAH NAHDLATUL ULAMA
(LAZISNU) KABUPATEN KUDUS DALAM PERSPEKTIF
DAKWAH**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Manajemen Dakwah (MD)**

**Oleh:
JULINA TOTI FARELLA
1840310010**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN DAKWAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN DAKWAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677 Website:

www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Julina Toti Farella
NIM : 1840310010
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Manajemen Dakwah
Judul : **“Manajemen Program NU CARE LAZISNU
Kabupaten Kudus dalam Perspektif Dakwah”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 25 Januari sampai 15 Maret 2022 dan disetujui untuk dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 15 Maret 2022

Pembimbing

Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I

NIP:197811102009121003



PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi saudara/i:

Nama/Nim : Julina Toti Farella / 1840310010
Fakultas : Dakwah Dan Komunilasi Islam
Prodi : Manajemen Dakwah
Judul : Manajemen Program NU Care Lembaga Amil Zakat Infak Dan Shadaqah Nahdlatul Ulama (Lazisnu) Kabupaten Kudus Dalam Perspektif Dakwah

telah diujikan pada **23 Maret 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Hj. Farida, M.Si.</u> NIP. 197901072003122001 Ketua / Penguji I	30/3 - 2022	
<u>Sri Wahyuningsih, M.Pd.</u> NIP 198901312015032006 Penguji II	29/3 - 2022	
<u>Heny Kristiana Rahmawati, M.Pd.I.</u> NIP.199102132045042016 Sekretaris Sidang	30/3 - 2022	
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197811102009121003 Dosen Pembimbing	29/3 - 2022	
<u>Dr. Masturin, M.Ag.</u> NIP. 197004032001121001 Dekan	31/3 - 2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Julina Toti Farella NIM 1840310010 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 15 Maret 2022
Yang Menyatakan,



(Julina Toti Farella)

MOTTO

“Suro Diro Jayaningrat Lebur Dening Pangastuti”

**Semua Bentuk Angkara Murka Yang Bertakhta Dalam Diri Manusia
Akan Dapat Dihilangkan Dengan Sifat-Sifat Lemah Lembut, Kasih
Sayang Dan Kebaikan.¹**



¹ Woewardi Haryono, *Pepak Bahasa Jawa Kanggo cah Sekolah Kanggo Cah Sekolah*, (Yogyakarta: Pustaka Widyatama, 2017), 22.

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah Rabbil Alamin, dengan mengucapkan puji syukur kehadiran Allah SWT dan segala rahmat dan hidayat-Nya serta shalawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “**Manajemen Program NU CARE Lembaga Amil ZAKAT Infaq dan Shadaqah Nahdlatul Ulama (LAZISNU) dalam Perspektif Dakwah**”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat dalam menyelesaikan pendidikan program strata satu (S1) pada Program Studi Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis menyadari bahwa terselesainkannya skripsi ini tidak lepas dari bantuan, bimbingan, petunjuk dan saran dari berbagai pihak. Untuk itu dengan segala kerendahan hati dan penghargaan yang setinggi-tingginya penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Ibu Sumiyati dan Bapak Suyoto sebagai orang tua yang tak henti-hentinya mendoakan dan memberikan dukungan, baik moril maupun materiil, serta doa mereka adalah modal awal untuk melangkah menuju gerbang kesuksesan.
2. Kakak, Mas, Adek, Keponakan tercinta (Finda Octafiyanti, Triasno Putranto, Rizqia Putri Ramadhani, Melviano Kalandra Ahmad, Ilona Eusthasia Rhea Anindiya) yang selalu memberikan kebahagiaan dan keceriaan dalam mengerjakan skripsi.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	‘A’ā	ء akhir	A’ā’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’ā’	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِيّ	‘ālamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waaf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara’a	الْفُرُوعُ	al-furu’	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara’a	القَضَاءُ	al-qaḍā’	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئ	syai’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā’ Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah

KATA PENGANTAR

Segala puji penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah meimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Shalawat serta salam juga tidak lupa penulis sanjungkan kepada nabi Agung Muhammad SAW, dengan harapan semoga penulis mendapat syafaatnya di hari akhir nanti. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana strata 1 (S1) di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis mendapatkan banyak bimbingan dan dan saran dari berbagai pihak. Untuk itu penulis perlu menyampaikan terima kasih kepada:

1. Dr. Mundakir, M.Ag. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. Masturin, M.Pd. selaku dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang telah merestui pembahasan ini.
3. Dr. Mas'udi Jufri, S.Fil.I, M.A. selaku ketua program studi Manajemen Dakwah yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
4. Bapak Wahyu Khoiruz Zaman, M.S.I selaku Dosen pembimbing proposal skripsi yang sudah membimbing dan mengarahkan dalam mengerjakan proposal skripsi.
5. Dr. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang sudah membimbing dan memberi pengarahan dalam mengerjakan skripsi sampai di tahap ini.
6. Ibu Anisa Listiana, M.Ag, selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan pelayanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi.
7. Segenap dosen IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan, pengalaman, serta motivasi belajar dalam penyelesaian pembelajaran.
8. Bapak H. M Ihdi Fahmi Tamami, S.T, selaku Ketua dari NU CARE Lembaga Amil Zakat dan Shadaqah LAZISNU Kabupaten Kudus dan Pengurus dan Staff NU CARE LAZISNU Kabupaten Kudus yang sudah memberikan informasi dan memberikan izin untuk mengambil penelitian dan memberikan pelayanan untuk melakukan penelitian. Mbak Nanda Iis Faoziah dan Mas Arif Riyanto selaku devisi Administrasi dan Devisi Keuangan yang telah membantu memberikan data dan informasi sehingga dapat terselesainya skripsi ini.
9. Mas Mohamad Arwani yang selalu memberikan semangat, motivasi, Solusi, menemani mengerjakan skripsi, dan memberikan kebahagiaan.

10. Temanku Alhamdulillah Holiday (Lia Ristiyana, Vina Indriani, Annifatur rosida) yang selalu memberikan canda tawa dan informasi-informasi yang up to date.
11. Temanku Gemblong manis (Ayu, Aliya, Ninik, Devi, Wilda) yang selalu memberikan canda dan tawa.
12. Sahabatku Ghibah (Devi dan Tiara) yang selalu memberikan informasi dan kebagiaan, serta selalu menyemangati dari awal hingga akhir
13. Teman KKN di Desa Ploso (Ayu, Zika, Mas Dur, Evi, Aisyah, Vina, Cikmah, Riska) yang memberikan keceriaan ketika menghadapi situasi sulit.
14. Segenap teman-teman MD-A angkatan 2018 yang tak bisa saya sebutkan satu-persatu
15. Dan dipersembahkan untuk para pembaca yang budiman yang sangat saya harapkan saran dan kritiknya yang membangun guna memperbaiki karya-karyaku selanjutnya.
16. *Last but no least, I wanna thank me for always holding my hand and lifting me up when I fell and wanted to give up, I wanna thank me for never getting tired of saying "Let's try again" when it fals. I wanna thank me for never giving up on the mistake I've made so far*

Atas segala jasa dan jerih payah serta bantuan yang telah diberikan, penulis hanya mampu berterimakasih dan memanjatkan do'a semoga mendapatkan balasan yang berlipat ganda.